

## 第4弾

### 続 皆様いかががお過ごしでしょうか？

令和3年2月21日  
川口正弘

皆様、ご機嫌いかがですか。先週は第4弾を出すのをすっかり忘れてしまいました。13日の土曜日は2時～4時迄ズームで山桜会の評議員会に参加し、5時より娘と家近くの焼き肉屋に行きました。この店は千林の肉屋の息子さんが始められ、開店当初家族で食べに行った記憶があります。又この肉屋は65年位前より週に3～4回御用聞きに家に来ていましたが、そのあと千林がダイエーのおかげで絶好調の時代を迎え、店が忙しくなり、来なくなりました。肉屋の息子さんと娘が幼稚園が一緒になり、家内はお付き合いをしてたようです。娘と食事に出かけたらとにかく高くつきます。この日も肉は適当に注文して、問題は飲み物です。2人で生ビール5杯と赤ワインフルボトル2本です。支払い何と18,000円也。

さて、大阪でのコロナ新規感染者数も最近は2桁の日が多くなり重症者のベット使用率も大きく下がってきています。吉村知事は2月末を持って緊急事態宣言を終わりにするよう国に働き掛けると言っていますが、どちらにしても近々解除されることは間違いないようです。緊急事態宣言が解除されたからと言ってもコロナ感染の恐怖が無くなる訳ではありません。何とか早くワクチンを!!

ではまた来週!!